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愛のお話会の感想 
  

 

 

 

愛の保育士 Yokko 

 

場所…大阪中央公会堂 

日時…2015.4.18 10:00～12:00 

参加者…7名（うち子供 2名） 

 

今回で愛のお話会開催も 5回目となりました。 

 

このお話会は、助産師経験 30年のいつこさんと、 

自称普通のおよめさん、おかあさんのはるひさん、 

そして、現役保育士 Yokko の 3名で 

それぞれ、観点、視点は違うけど 

3人の共通点は、すべての人が幸せになって欲しい！

という想いが一つに 
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愛のお話会という形になって 3 人で開催しています。 

 

私 Yokko は、 

ただただ子ども達のありのままが大好きで、 

そのキラキラ、ワクワクの純粋な心をいつまでも 

愛で護って、育み、 

子ども達と共に愛に溢れる社会、地球を 

創造していきたい！！！ 

と、いう想いがとても強くて、 

日々の保育の中でも実践していますが、 

子ども達にとって一番影響が大きいのは、 

親の存在だなといつも感じます。 

 

親が幸せでないと子ども達は、幸せでないし、 

親が幸せについて本当に知って、 

実感し、自ら幸せを増やしていけるように 

サポートしていくことが子ども達の幸せの近道だと

分かりました。 
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助産師いつこさんは、多くの分娩体験から、 

いのちの誕生、妊娠、出産時の無条件の母の愛を多く

見守ってきて、本当にみんなのお母さんのような存在

です。新生児の誕生の瞬間は、本当に光がスパークし、

神聖で愛しかない空間だそうです。 

そのいのちの誕生までは、 

様々な壮絶なドラマが繰り広げられ、 

だからこそこの地球に命を授かったすべての人に 

幸せになって欲しい！ 

すべての人に、この地球に誕生してきた目的があり、 

それを思い出してもらい、幸せになって欲しい！ 

という想いで全国で活動を展開されています。 

 

自称普通のおよめさん、おかあさんのはるひさんは、 

本当にナチュラルで普通であり続けているところが、 

超ステキなところで、超魅力的な存在です！ 

はるひさんは、出産、子育ての経験もあり、 
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小児医院受付の仕事も通し、 

たくさんの親子を見守って来られました。 

子ども達を純粋な心のまま育んでいきたいという想

いと、毎日頑張っているお母さんたちにも幸せになっ

て欲しいという想いが強く、 

はるひさんの普通でない！？幅広くステキな感性で 

プロジェクター絵本を作成されており、 

すべての人の幸せへの手がかりを込めて 

本当に心温まる愛で溢れるメッセージを 

発信されています。 

 

そんな 3人の想いが重なり合ったお話会にも 

賛同し、参加して下さる方が増えてきました！ 

 

今回も、はるひさんのプロジェクター絵本と、 

助産師いつこさんのいのちの誕生劇場体験版、 

愛のアートコラボを体験してもらいました。 
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このお話会では、良いお話を聞くだけという 

スタンスではなく、コ・クリエーションしながら、 

身近なところに愛が溢れていることに気づいて、 

一人ひとりとみんなで愛を増やすことで、 

幸せが増えていくことを体感して頂き、 

幸せな状態から、本当の自分、 

地球に生まれて来た目的までアプローチ 

していくというプログラムになっています。 

 

そして、明確に 

共に地球、すべての人の幸せを増やし、 

愛を拡大していく愛の使者、愛のインストラクターを 

目指す方の窓口としてのお話会となっています。 

 

今回参加して下さった中で、 

W君（6歳男児）と、Mちゃん（3歳女児）は、 

地球に生まれて来た目的を 

「みんなで楽しくあそぶために地球にきた！」 
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と、はっきり言っていました。 

 

そして、普段はあまり描かないそうですが、 

愛の絵をたくさん描いてくれていました。 

 

「クリスタルプロジェクト」 

   

の著書にもありますが、 

2000年以降生まれて来ている子ども達は、クリスタ

ルチルドレンと言われており、地球に生まれて来た 

明確な目的・ヴィジョンを持って 

生まれて来ているそうですが、 

良いエネルギーの場、環境の中では、子ども達の方が 

純粋な分だけ、生まれて来た目的に繫がるのも 
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早くて明確です。 

 

大人たちも子供たちの様に 

純粋な気持ちに成ることで 

生まれて来た本来の目的に繫がるのも 

難しい事ではなく、 

難なく子どもに成りきるという 

楽しいプログラムも重要な内容として 

お話会の中に取り入れています。 

 

超参加型で、楽しい時間を共に過ごす中で、 

みんなと自分の中の愛に触れ、 

思わず感動が込み上げ、 

参加者の Yさん（20代女性）は、 

「まだ、どうやって伝えたらいいか分からないけど、

この本当に大切な愛をみんなに一刻も早く伝えた

い！」 

と、愛の使者としての意志を 
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はっきりと明言されていました。 

 

地球に生まれて来た目的は、 

自分の中心である心から繫がっています。 

 

ぜひ、このお話会を切っ掛けに 

心にアクセスし、自分の本当にしたいと思える 

生まれて来た目的に辿り着いて、 

共に愛の使者、愛のインストラクターとして 

愛を増やして、みんなの幸せを増やしたいという、 

愛の意志を持っているまだ目覚めぬ仲間の 

窓口として愛のお話会を開催し続けていきたいと思

います。 

 

愛を共に増やし参加して下さったみなさまに 

感謝と共に、これからも幸せの和を 

拡大していきたいと思います！ 

本当にありがとうございました！！！！！ 
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